

18.—**Accroissement naturel et taux pour 1,000 habitants, par sexe et par province, 1931-1957—fin**

Province, territoire et année	Excédent des naissances sur les décès	Taux pour 1,000 habitants	Hommes		Femmes		
			Nombre	Taux pour 1,000 hommes	Nombre	Taux pour 1,000 femmes	
Alberta.....	1931	11,950	16.4	5,843	14.6	6,107	18.4
	1941	10,923	13.7	5,016	11.8	5,907	16.0
	1951	19,836	21.2	9,331	19.0	10,505	23.5
	1956	27,165	24.2	13,069	22.3	14,096	26.2
	1957	27,463	23.7	13,153	21.7	14,310	25.8
Colombie-Britannique.....	1931	4,290	6.2	1,604	4.2	2,686	8.7
	1941	6,533	8.0	2,342	5.4	4,191	10.9
	1951	16,439	14.1	7,107	11.9	9,332	16.4
	1956	22,826	16.3	10,183	14.1	12,643	18.6
	1957	25,033	16.9	11,145	14.5	13,888	19.3
Yukon.....	1951	257	28.6	115	20.9	142	39.4
	1956	396	33.0	200	29.0	196	37.0
	1957	401	33.4	195	28.7	206	39.6
Territoires du Nord-Ouest.....	1951	365	22.8	164	18.2	201	28.7
	1956	494	26.0	236	21.1	258	31.9
	1957	575	30.3	258	23.5	317	39.6
Canada.....	1931¹	135,956	13.1	67,093	12.5	68,863	13.8
	1941¹	140,678	12.2	67,323	11.4	73,355	13.1
	1951	255,269	18.2	124,354	17.5	130,915	18.9
	1956	318,778	19.8	155,121	19.0	163,657	20.6
	1957	332,514	20.1	161,173	19.2	171,341	21.0

¹ Sans Terre-Neuve, le Yukon ni les Territoires du Nord-Ouest.

Accroissement naturel dans les centres urbains.—Le classement des naissances et des décès selon la résidence permet de calculer l'accroissement naturel des centres urbains; les chiffres paraissent au tableau 2, pp. 206-208.

Section 5.—Mariages et divorces*

Sous-section 1.—Mariages

Le tableau 19 donne le nombre de mariages et la nuptialité pour 1,000 habitants au Canada et dans les provinces ainsi que le pourcentage de nouveaux mariés selon le lieu de naissance. En 1957, 81 p. 100 des hommes qui se sont mariés étaient nés au Canada et 66 p. 100 dans la province du mariage; plus de 85 p. 100 des mariées étaient nées au Canada et 73 p. 100 dans la province du mariage. Toutefois, étant donné l'immigration nombreuse de jeunes personnes depuis le début de la seconde guerre mondiale, un nombre grandissant de mariages unissent des personnes nées à l'étranger. Ainsi, 11,7 p. 100 des hommes mariés en 1941 étaient nés en dehors du Canada; en 1957, la proportion était de 18,7. Chez les mariées, le pourcentage est monté de 8,4 à 14,9. Cependant, il existe de grandes variations entre les provinces; dans les vieilles provinces de l'Atlantique et le Québec, il y a plus de mariages entre personnes nées au Canada ou dans la province que dans les autres provinces. Dans ces régions, les conjoints sont souvent nés dans la même province.

*Comparaisons internationales à la section 7, pp 234-235.